
関東学院六葉会 常任幹事会 議事録 

 

日 時：2011 年 4 月 22 日（金）19：00～20：50 

場 所：関東学院六浦中学校・高等学校２階会議室 

出席者：加藤武（６回）・田野井一雄（7 回）・加茂征行（8 回）・永野肇（8 回）島根正隆（9 回） 

石井眞一（18 回）・藤田伸哉（18 回）野澤一良（20 回）・伊藤由季子（23 回）萩原孝（26 回） 

中嶋弘雅（26 回）・川井眞理子（26 回）・鬼嶋雄三（27 回）・近田裕信（28 回）・高橋浩司（30 回） 

甲斐深雪（31 回）横地康子（32 回）・中田努（34 回）・秋吉和史（35 回）高石智一（43 回） 

芹田祐一（44 回）・門脇美有紀（49 回）・野澤玖実子（57 回）    23 名（敬称略） 

来 賓：澤 章敏教頭先生 石川 智教頭先生様 板井良太事務長 

司 会：萩原孝 

書 記：伊藤由季子 

配 布：前回議事録・常任幹事会レジュメ・説明会資料・タイムテーブル 

１．会長挨拶（永野） 

  全てのものが大きく変えられて、1 ヵ月以上経ちました。元に戻るには長くかかります。 

   いろいろな形で震災被災者に応援ができるかと思います。総会も違った形で行われますが、よい機会だと

思います。新しい事を行うには準備その他、今後も大変な事ですが、感謝しています。本日も活発に意見

を交わして下さい。ありがとうございます。 

２．来賓ご挨拶 

  （澤教頭）校長は出張により欠席ですが、よろしくとのことです。学校は停電などの影響も受けず幸いでし

たが、他校を参考に、発電機を万一の為に備えたいと思います。神奈川県内の学校として本校も

被災者を受け入れる体制を取っていますので、ご一報ください。また生徒募集の点でも転入生が

あり、アンケートより、親戚つながりや評判の良さが挙げられていますので、震災に関わらず、

環境を変えたいと思っている方にご紹介下さい。 

（石川教頭）余震もありますが生徒たちは元気で、この生徒たちの明るさを特徴に募集を募り、 

ますます発展させたいと思います。 

３．学校より（板井事務長） 

      礼拝堂、体育館を、地震の前に補強しておきましたが、建物等の安全面も力を入れ、よりよい教

育環境を目指していきます。今後ともよろしくお願いいたします。 

４．前回議事録の確認  常任幹事会（3 月 29 日） 

      総会とチャリティコンサート（仮称）について主に話し合われました。 

５．報告事項 

常任幹事会の議事録を、幹事会の確認が取れた後にホームページに掲載します。幹事会に欠席された方は

読んでいただけると様子が分かります。 

  会報は、1 冊 40 円で仕上がりました。総会議案書の封入費と折代が追加されました。 

総会議案書の印刷費と封入費、チャリティコンサート実施のための茶話会を含めて予備費より 10 万円追

加計上して総会費用を総額 20 万円とします。（承認） 

６．協議事項 

●2011 年度総会・チャリティコンサートについて、説明会資料通り読み合わせ。タイムテーブル通りに

進行する。 



●4 月 27 日（水）午後 1 時 30 分より学校にて協賛各団体向けに説明会を行う。（野澤幹事長） 

●説明会終了後、総司会打合せも、5 月 17 日（火）最終打合せ会議にて実施する。 

●卒業式のメッセージについて：役員会の見解として 

基本的に会長の裁量に任せられている。以下の 2 点を伝えて欲しい。 

(1) 同窓会には住所録ある。 

(2) 同窓会を実施する際、名簿と通信費の補助金を渡す。 

●在校生に対するアワード（働きかけ）の実施 

  アワード（賞）活動とは、他の子のいいところをみつけましょうという運動で、人の良いところを見つ

ける子に育ってほしいという願いも込めて、実施成果に対して六葉会から（例えばピンバッチ等のよう

な）励みになるものを与えてはどうか。（高橋） 

  生徒会に働きかけ、全教員に話がいっているところです。（高石） 

  長い時間かけて 5 人ぐらいで協議委員会を作るところから始めたらどうか。（野澤） 

７．その他 

  (1) 合同代議員：野澤が離任、2 年任期の残余の代議員として横地さん（承認） 

 (2) 6 月 9 日チャリティゴルフとして予定通り実施。参加者には葉書連絡再発行した。 

  (3) 中田先生被災地訪問報告 

 (4) 加茂さん：クラス会しました。 

  (5) 川井さん：4/29～5/1 チャリティ企画があります。被災者に声かけして下さい。 

 (6) 田野井さん：当選おめでとうございます！ 

    「人になれ奉仕せよ」を中心に、こういう時だからこそ、すべきことがいっぱいある。全体のバラン

スを考えて、選挙の為の選挙はせず、ハンドマイクのみで行った。とにかく任期中は全力で行います。 

８．次回以降日程 

  役員会（実務者会議） 5 月 17 日(火) 19 時～ ラウンジ室 

  役員会        6 月 24 日(金） 18 時～ ロイヤルホスト 

  常任幹事会      6 月 28 日(火) 19 時～ 会議室 

 

以 上 

 


